

Madrid, 15 de diciembre de 2025

La hoguera más delirante de la edición y la opción para Rodri de ver lo que sucede con Helena en Villa Playa, en ‘La Isla de las Tentaciones’

Hoy lunes (21:45h), en Telecinco.

La cuarta hoguera para las chicas, en la que prácticamente **nada será como esperaban** y generará situaciones delirantes ante el fuego; y la irrupción de **Sandra Barneda en Villa Montaña** para proponer que uno de los chicos disfrute del privilegio de participar en el ‘visionado de las tentaciones’, pudiendo **ver lo que sucede con su novia en ese momento** en la otra villa, centrarán la atención de la nueva entrega de ‘La Isla de las Tentaciones’ que **Telecinco** emitirá **hoy lunes 15 de diciembre (21:45h)**.

Tras la hoguera de los chicos, estos regresan a su villa con grandes dudas sobre sus relaciones y con **Rodri muy afectado** por las imágenes que ha visto de **Helena y Barranco** en la cama.

A continuación, arranca una **nueva cita ante el fuego para las chicas**, que será la **primera para Andrea**, quien considera que **Enrique** es muy influenciable y se va a dejar llevar por sus compañeros. En ella, **Almudena** asiste a una **hoguera decisiva para su relación** tras el impactante encuentro con Darío ante el espejo; **Sandra** está convencida de que Juanpi no la puede decepcionar más; **Claudia** espera ver a un Gilbert que haga y exprese lo que verdaderamente siente; y **Helena** acude más temerosa de las imágenes que Rodri haya podido ver de ella. Con el paso de los minutos, las emociones se desbordarán, deparando la hoguera más delirante de la edición.

Por otro lado, las villas celebran una **nueva pool party** en las que las **conexiones continúan avanzando** con Claudia y Gerard, Rodri y Olatz, Sandra y Andrea y Cristina y Darío como protagonistas.

Por último, **Rodri** será el **elegido por los chicos** para poder ver lo que sucede en ese momento y durante 10 minutos en Villa Playa.